

令和2年1月12日

柳瀬川町内会各位

柳瀬川町内会会長 竹前栄二  
防犯パトロール隊隊長 小林 淳一



## 1 2月度防犯パトロールの件

厳寒の候となりました。皆様如何お過ごしですか。

日頃より、町内会の運営にご理解と御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。「防犯パトロール隊」の皆様もパトロール有難うございます。

1 2月度は大きな事件はありませんでした。

埼玉県警より注意事項です。

県内では、警察官を装った者から、振り込め詐欺の犯行予兆電話(アポ電)がかかってきた際に、自宅内の現金の有無等について質問されたという情報が複数寄せられています。

都内では、アポ電の後に、被害者宅に押し入り、現金等を奪い取る強盗事件が発生していることから、電話でお金のお話が出たら、一旦電話を切り、家族や警察に相談しましょう。

また、自宅に多額の現金を保管しないようにしましょう。

被害に遭わないために《常時、留守番電話の設定、防犯機能付き電話機を使用し、犯人と話さないようにする》電話に出てしまった場合は、《自分の名前は言わない、お金の話はしない》などの対策をしてください。

埼玉県内では、東京都内に実在する法律事務所や債権回収会社の名を騙って「未納料金お支払いのお願い」等と記載された、二つ折りで開いて読む圧着式のハガキが届いています。

記載されている内容は、有料番組サイトの利用料金の支払いを求めるものです。

被害に遭わないために、身に覚えのない請求を受けても、ハガキに記載された電話番号に電話することなく、警察に通報して下さい。



以上